
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11.01.2016.

L'anno duemilasedici, il giorno undici del mese di Gennaio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 990113 del
23/12/2015 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dall'Esperto Amm.vo Dr.ssa. Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.35 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco,
Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe,
Schirò Riccardo.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Presidente comunica che il 25gennaio p.v. sarebbe intervenuto in Consiglio
l'Assessore Giusto Catania per discutere sulle tematiche della mobilità, vista la
soppressione di alcune linee di autobus.

Si da atto che alle ore 09.41 entra in aula il Cons. levino.
Il Presidente continua informando che la Conferenza dei Capi Gruppo avvenuta
giorno 8/1/2016 era stata sospesa alle ore 11.30 per permettere ai componenti di
recarsi presso la postazione di Largo Pozzillo al fine di verifìcare la situazione dei
locali dell'Asp, invita quindi il Cons. Lo Sardo a rendicontare.
Il Cons. Lo Sardo informa che nulla è cambiato e che gli uffici funzionano ancora,
anche se in una situazione degradante.
Il Presidente informa che da un resoconto sull'attività del Consiglio nel 2015, si
evince che il Consiglio si è riunito 159 volte e che sono state votate 328 delibere e si
rallegra di ciò.

Si da atto che alle ore 9.44 entra in aula il Cons. Lucido.
Il Cons. Altadonna afferma ironicamente che è vietato morire il 25 dicembre perché
si rischia di essere seppelliti il 29 dicembre, con conseguente disagio dei parenti.
Denuncia quindi un disservizio da parte dello Stato Civile, causato dalla mancanza di
un servizio di turnazione, A tal proposito informa che, insieme al Cons. Lo Sardo,
sta preparando un atto di deliberazione per chiedere la turnazione delle postazioni
anagrafiche.

Si da atto che alle ore 9.50 entra in aula il Cons. Salariino.
Il Cons. Cavaliere legge le proprie dimissioni dal Gruppo F.I. (che si allegano al
verbale) e comunica che entra a far parte del Gruppo Misto.
Il Cons. lovino denuncia il mal funzionamento del semaforo posto all'incrocio tra
viale L. Da Vinci e via Casalini. Mal funzionamento che rischia di provocare gravi
incidenti per coloro che si trovano ad attraversare l'incrocio durante il passaggio del
tram. Chiede al Consiglio di attivarsi affinchè il Comandante dei vigili urbani si
occupi al più presto del problema.
Il Presidente Teresi conferma la propria intenzione di contattare il Comandante dei
vigili urbani per questa problematica e informa che entro la settimana un tecnico della
ditta appaltatrice avrebbe controllato il sistema dei sensori che regola il



funzionamento dei semafori.
II Cons. Cavaliere chiede di invitare il Dr. Castellana per avere chiarimenti sulla
distribuzione della modulistica della Postazione Anagrafica.
Il Cons. Di Maggio comunica la nascita di un nuovo gruppo Consiliare formato da
lui stesso e dal Cons. Cavaliere, di cui lui stesso sarà Capo Gruppo, chiamato " Uniti
per la Quinta".
Il Presidente Teresi chiede al Cons. Di Maggio di far pervenire una nota scritta.

Si da atto che alle ore 9.55 entra in aula il Dr. Castellana.
Il Presidente Teresi chiede al Dr. Castellana di ripristinare il servizio di

modulistica.
Si da atto che alle ore 10.11 il Cons. Lucido esce dall'aula.

Il Cons. Schirò esprime la propria soddisfazione sul servizio del tram e, pur
evidenziando alcune criticità, loda un' opera così importante.

Si da atto che alle ore 10.20 i Cons. Cicala, Palazzo e Pellitteri
escono dall'aula.
Il Cons. Saladino si associa al Cons. Schirò.
Il Cons. Lo Sardo rende nota la propria elezione a Presidente della Commissione
Sport e l'elezione del Cons. Di Maggio a Vice Presidente. Manifesta il proprio
dispiacere per l'uscita del Cons. Cavaliere da F.I. e si compiace per il successo che
sta ottenendo il tram. Chiede l'apertura di uno sportello URP che possa dare
maggiore informazione all'utenza e chiede notizie sulla Commissione Speciale
Scuola.

Si da atto che alle ore 10.22 il Cons. Figuccia esce dall'aula.
Il Presidente Teresi informa che la Commissione Speciale Scuola sarà ripristinata
entro il mese di gennaio, convoca d'urgenza la Conferenza dei Capi Gruppo per
l'indomani, giorno 12/01/2016, e alle ore 10.25 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia


